

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

Familienfest des Kreuzbund DV Mainz

14. Juli 2024

**auf dem Gelände des Jugendhaus von Maria Einsiedel bei Gernsheim am
Sonntag, 14. Juli 2024**

Bei wunderbarem, nicht zu heißem Sommerwetter fanden sich 130 Weggefährtinnen und Weggefährten ein, um unser fast schon traditionelles Familienfest auf dem wunderbaren Gelände von Maria Einsiedel zu begehen.

Lange zuvor hatte sich um unser neues Vorstandsmitglied Frank Rzehak der „Arbeitskreis Familienfest“ gebildet, der eine detaillierte Planung und Aufgabenverteilung auf die Beine stellte.

Schon am Samstag wurde das Zelt sowie Bänke und Tische aufgestellt.

Am Sonntag früh rollte ab 08.30 h das Helferteam an, das bis zur Ankunft unserer Weggefährtinnen und Weggefährten vollauf mit Dekoration, Organisation etc. beschäftigt war.

Zu Beginn des Festes gab es ein fröhliches Wiedersehen mit vielen Umarmungen, Erzählungen und freudigen Ausrufen.

Nach dem ersten Kaffee und leckeren Muffins von Dörte begrüßten Gaby und Herbert alle Anwesenden, unsere Ehrenmitglieder Christine und HaJo sowie unseren Stargast Dr. Daniela Ruf, unsere neue Geschäftsführerin des Bundesverbandes.

In ihrer herzlichen, gewinnenden Art verriet sie uns, warum sie zum Kreuzbund gekommen ist. Sie hat keine Arbeit sondern eine Aufgabe gesucht. Eine wertschätzende und empathische Antwort, die alle Teilnehmenden mit großem Applaus bedachten!

Ein kurzer, geistlicher Impuls erreichte uns per Audio von Martin Huber, der leider nicht zum Fest kommen konnte.

Bis zum Mittagessen gab es vielfältige Unterhaltung am Glücksrad mit großen und kleinen Preisen sowie bei der tollen Fotogalerie unserer Mitglieder, die jeder Teilnehmende aktiv mit 6 Punkten bewerten

konnte. Eine Fachjury wird letztendlich über die Bilder entscheiden, die später den neuen Kreuzbund-Kalender zieren dürfen.

Unsere fleißigen Grillmeister hatten inzwischen reichlich Steaks und Bratwürste gegrillt und die Küchenfee vom Jugendhaus sehr leckere Salate zubereitet. Durch den Grillduft angezogen bildete sich eine große Schlange an hungrigen Weggefährten, die aber Alle versorgt wurden und später satt und zufrieden waren.

Nach einer kurzen Verschnaufpause sorgte das Duo Rainer und Georg für musikalische Unterhaltung.

Unser Geschäftsführer Herbert Rogge stellte sichtlich erfreut die vielen neuen Weggefährtinnen und Weggefährten vor und bedachte sie mit Begrüßungsbrief und kleinem Geschenk.

Damit Keiner und Keine hunrig das Fest verlassen musste, gab die Küche nochmal Kaffee und leckeren Streuselkuchen aus.

Das zwanzigköpfige, spitzenmäßige Helferteam wurde abschließend von Ursel mit phantasievollen Nudeln aus der Schiffsmühle Ginsheim bedacht.

Danach leerte sich das Zelt so schlagartig, dass Gaby nicht mehr dazu kam, die Gäste zu verabschieden. Alle Teilnehmenden strömten nach Haus, obwohl Deutschland doch gar nicht das Endspiel der EM bestritt?! Die wenigen, übrig gebliebenen Helfer hatten ihre Last, bis alles wieder tipptopp aufgeräumt war.

Es war insgesamt ein sehr schönes und gelungenes Familienfest.

Unser großer Dank gilt dem Vorstand des Kreuzbund DV Mainz und dem Helferteam um unseren Frank.

26.07.2024

Ursel Lux









Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Broswer eingeschalten sein
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)